

PTA会長より卒業生および卒業生保護者の皆様へ

卒業生のみなさん

本日は、ご卒業おめでとうございます。

卒業式に列席することはかなわずこのような形ではありますが、お祝いのことばと、工一ルを送らせていただきます。

急激に広がってきた新型コロナウイルスは、罹患への恐れとともに、私たちの生活の思いもかけないようなところにも影響を及ぼしています。このような中で、「あたりまえの日常」のありがたさと、それがいかに簡単にこわれてしまう可能性を秘めているのかということをつくづくと感じます。思ってもいなかった困難は、突然やってくるかもしれないのです。けれども、そんな時にこそ、その人間の真価が問われると言われるます。知識も知恵も経験も、総動員して、「こうあって欲しい」と思う社会の一員としての「こうありたい自分」になれるように、前を向いて進んでいってください。

★これからのみなさんは、新しい場所で、新しいことに向き合っていくこととなります。大きな不安もあるでしょうが、そこにも、必ずみなさんを支えてくれるところや人があるはずです。高校で過ごした日々や出会った人たちとの思い出が、それを見つけ出すための助けになってくれることと思います。そしていつか、みなさんの力が、誰かを支えるようになるはずだと信じています。

高校生活の卒業と、次への新しい門出に、心よりお祝いを申し上げます。

保護者のみなさま

お子様のご卒業おめでとうございます。

晴れの姿を見ることができなくなった時勢に、残念な思いをされていることと思います。

★思えば、高校合格！でほっとしてからの日々はあっという間であったなと、同じく卒業生の親として、感慨を深めております。

卒業のこの日を無事に迎えることができるまでには、色々なご心労の時もあったのではないのでしょうか。お子様の卒業とともに、保護者の高校生活も卒業となったことに、改めてお祝いを申し上げます。

また、お子様の高校生活を見守りながら、PTA活動にもご理解、ご尽力をいただきましたことに感謝いたします。及ばずながら会長としての責務を果たしてこられたことも、みなさまのおかげによるものだと、この場をお借りしてお礼を申し上げます。

本当にありがとうございました。

2019年度PTA会長 新出逸子